

Donnerstag, dem 5 März 2020 / 10:30

Heiniger feiert den Spatenstich für das künftige Logistikzentrum in Avenches
 Heiniger fête le premier de pioche du futur centre logistique d'Avenches



Martin Schori
Verwaltungsrates

François Wüthrich
Delegierter des Verwaltungsrates

Dr. Eric Buis
Verwaltungsrates



Claude Délez
Geschäftsführer (Co-CEO)

Otto Haldi
Projekt verantwortlicher

Michel Helfer
Stv. Geschäftsführer (COO)

Thomas Lüthi
Geschäftsführer (Co-CEO)

Les articles du mercredi 6 mars 2020 :



Chantier lancé pour le centre logistique de Heiniger Câbles

Active dans le domaine du câblage industriel, la société Heiniger Câbles a donné jeudi le premier coup de pioche de son imposant nouveau centre logistique, dans la zone industrielle d'Avenches. Sur une parcelle de 21 000 m², la société centenaire, basée à Köniz (BE) et possédant une succursale à Domdidier (FR), va construire plus de 9000m² de plancher pour un investissement de 30millions de francs. Dès mai ou juin 2021, une cinquantaine d'employés travailleront sur le site, dont la moitié seront transférés du siège bernois. S.G.



Heiniger Câbles voit grand

Un nouveau bâtiment s'apprête à sortir de terre dans la zone industrielle d'Avenches. L'entreprise Heiniger Câbles SA, active dans la distribution de câbles électriques, a souligné hier matin le début du chantier de son nouveau centre logistique lors d'une cérémonie du premier coup de pelle. Installée depuis 1991 à Domdidier, la société prévoit de déménager dans ses nouveaux locaux chez ses voisins vaudois en mai ou juin 2021. «Une cinquantaine de collaborateurs travailleront sur ce site dont la moitié environ sera transférée de notre siège bernois de Köniz», informe le directeur Claude Délez. La surface au sol des bâtiments sera d'environ 9000 m², sur une parcelle de 21 000 m². L'investissement s'élève à 30 millions de francs. Chantal Rouleau